



16.01.2014

## Auch im Jahr 2014 gilt: Leinen los auf der Oder!

Nach den erfolgreichen Jungfernfahrten der Fahrgastschiffe MS „Zefir“ und MS „Laguna“ im Herbst 2013, werden die Schiffe auch in diesem Jahr Gäste von nah und fern über die Oder befördern. Zwischen Oktober und November 2013 nahmen bereits 5769 Passagiere an 150 Fahrten über die Oder teil. Ausflugsziele waren unter anderem Nowa Sol, Krosno Odrzanskie, Slubice und Kostrzyn n. Odra.

Auf der Webseite [www.oder2014.de](http://www.oder2014.de) ist nun der Fahrplan für 2014 veröffentlicht worden. Neben dem Linienverkehr besteht die Möglichkeit die Schiffe zu chartern. Die Webseite bietet darüber hinaus spezielle Ausflugsangebote wie beispielsweise die An- und Abreise zum Rockfestival „Haltestelle Woodstock“ in Küstrin, im August ab/an Frankfurt, Eisenhüttenstadt und Slubice.

29.08.2021 - <http://www.oder-partnerschaft.eu/aktuelles/2014/1317>